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СТРОИТЕЛЬСТВО 
И МУНИЦИПАЛЬНЫЕ 

УСЛУГИ
8 ноября глава Солнечногорского района 
Александр Якунин провел плановое 
совещание.

Совещанию предшествовало участие в за-
седании правительства Московской области, 
проходившем под председательством губерна-
тора области Андрея Воробьева в режиме ви-
деоконференции.

На заседании Правительства рассмо-
трены вопросы строительства физкультурно-
оздоровительных комплексов и дошкольных 
образовательных учреждений на территории 
Московской области, итоги конкурса «Наше 
Подмосковье», а также ход работ по переводу 
государственных муниципальных услуг в элек-
тронный вид.

Обсуждение поднятых на заседании област-
ного Правительства вопросов продолжилось в 
ходе еженедельного планового совещания, ко-
торое провел А.Якунин.

Как сообщила заместитель главы адми-
нистрации района Н.Перемышленикова, 100% 
информации на портале государственных услуг  
Московской области разместили администрации 
Солнечногорского  района, городских поселений 
Поварово, Менделеево и сельского поселения 
Смирновское. В остальных поселениях дан-
ная работа проведена в большей или меньшей 
степени. А.Якунин поставил главам поселений 
задачу активизировать работу по размещению 
информации и доложить о выполнении через 2 
недели. 

По ситуации с обеспечением детей местами 
в дошкольных образовательных учреждениях 
Солнечногорского района доложила замести-
тель главы администрации района Н.Тамбова. 
На текущий момент очередь в детские сады со-
ставляет 79 чел. За счет эффективного исполь-
зования площадей дошкольных образователь-
ных учреждений дополнительно сформировано 
120 мест в детских садах городских поселений 
Солнечногорск и Менделеево. На следующий 
год планируется  сформировать дополнительно 
134 места в детских садах городских поселений 
Андреевка и Солнечногорск. 

В 1-м квартале следующего года за счет 
средств местного бюджета планируется отре-
монтировать детский сад, что позволит допол-
нительно сформировать 11 групп на 300 мест. 
Таким образом, в течение 4-го квартала 2014 г. 
и 1-го квартала 2015 г. в общей сложности в до-
школьных образовательных учреждениях райо-
на будет сформировано 554 места.

Окончание на стр. 2

Говорят, сколько людей, столько 
и мнений. А что думают по поводу 
разных событий подростки? С чем 
они согласны, а что хотели бы 
изменить? Интересно!

Ответы на эти вопросы мы узнаем в на-
чале декабря, когда в эфир выйдет первая 
программа Солнечногорского детского те-
левидения. Это первый совместный проект 
СТВ и Учебно-творческого центра «Светоч». 
Проект представили главе района Алексан-
дру Якунину директор СТВ Олеся Забелина 

и директор центра «Светоч» Ольга Балашо-
ва, в разговоре приняли участие и первые 
воспитанники.

Проект стартовал в сентябре 2014 г. 12 
ребят в возрасте 12-14 лет дважды в неде-
лю посещают занятия, которые проводятся 
на базе «Светоча». Преподаватели – со-
трудники СТВ – учат молодую смену осно-
вам журналистики, ведения эфира, игрово-
го кино, а также съемке, монтажу, дизайну, 
графике, фотографии, анимации.

При подготовке первой программы ав-
торами, операторами, монтажерами, дизай-

нерами, продюсерами и ведущими высту-
пают дети, профессионалы сопровождают 
и направляют процесс. Ребятам нравится 
то, чем они занимаются. Они выезжают на 
съемки, уже есть темы сюжетов для перво-
го выпуска. 

Руководитель отдела администрации 
района по работе со СМИ Юрий Дуден-
ков обещал проекту полную поддержку. 
В частности, под эгидой правительства 
Московской области действует медиа-
клуб «Облако», там собираются журнали-
сты Подмосковья, России. Пресс-служба 

администрации района зарегистрирует 
юных журналистов в медиа-клубе, они 
станут участвовать в семинарах, узнавать 
новые тенденции в журналистике, техно-
логии и т. д. 

– У детей свой взгляд на то, что про-
исходит вокруг. Интересно узнать их мне-
ние, – сказал А.Якунин. 

В завершение встречи юные журна-
листы провели интервью с главой района. 
О чем? Скоро узнаем!

 С.МОКРОВИЦКАЯ, 
фото А.ЕВСЕЕВА

ОСОБОЕ МНЕНИЕ. ДЕТСКОЕ…ОСОБОЕ МНЕНИЕ. ДЕТСКОЕ…
В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ
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РАБОЧАЯ ПОЕЗДКА

БЛАГОУСТРОЙСТВО

Окончание. Начало на стр. 1

СТРОИТЕЛЬСТВО И 
МУНИЦИПАЛЬНЫЕ УСЛУГИ

Заместитель главы администрации района И.Иванова 
отчиталась о работе по строительству ФОК. В настоящее 
время документация по объекту  находится на рассмо-
трении в Мособлэкспертизе. После получения заключе-
ния экспертизы будет  объявлен конкурс на проведение 
строительно-монтажных работ. Окончание строительства 
объекта запланировано на конец  2015 г.

Как доложил заместитель главы администрации рай-
она Е.Рубанов, Солнечногорский район принял активное 
участие в губернаторском конкурсе «Наше Подмосковье»: 
на рассмотрение было подано 310 заявок, в число победи-
телей вошли 33 проекта. Окончательные итоги конкурса 
будут подведены 28 ноября. 

В ходе совещания также рассмотрены вопросы про-
ведения на территории района паспортизации объектов в 
рамках выполнения программы «Доступная среда», хода 
осеннего призыва и др.

Пресс-служба администрации 
Солнечногорского района

ПРИГЛАШАЮТ ВУЗЫ 
МИНОБОРОНЫ
Отдел Военного комиссариа-

та Московской области по Сол-
нечногорску и Солнечногорскому 
району информирует о наборе 
граждан в возрасте от 17 до 22 
лет в высшие военные учебные 
заведения Министерства обо-
роны и  в вузы федеральных 
органов исполнительной власти 
Российской Федерации.

Прием заявлений осущест-
вляется до 20 апреля 2015 г.

Обращайтесь в отдел Воен-
ного комиссариата Московской 
области по Солнечногорску и 
Солненогорскому району по адре-
су: ул. Красная, д. 84, каб. 17. 

Тел.: 8-495-994-1361 или 
8-903-573-7891, Елизавета Вади-
мовна Игнатова.

НАЗНАЧЕН РУКОВОДИТЕЛЬ 
ГОРОДСКОЙ 

АДМИНИСТРАЦИИ
18 ноября на заседании Совета депутатов городского 

поселения Солнечногорск принято решение о назначении 
на пост руководителя администрации городского поселе-
ния Солнечногорск Александра Круглова. По закону глава 
городского поселения Марина Веремеенко в ближайшее 
время должна заключить с ним контракт сроком на 5 лет.

Напомним, что 22 октября А.Круглов единогласно 
избран Советом депутатов на должность исполняющего 
обязанности руководителя администрации г.п. Солнечно-
горск.

ПРИГЛАШАЕМ НА СОВЕТ 
ДИРЕКТОРОВ

Приглашаем руководителей промышленных пред-
приятий принять участие в заседании Совета директоров 
Солнечногорского района, которое состоится 3 декабря 
в 15.00 по адресу: Солнечногорск, ул. Набережная, д. 2, 
ОАО «Солнечногорский механический завод», зал заседа-
ний. В связи с пропускным режимом на предприятии при 
себе необходимо иметь паспорт.

На заседании будут рассмотрены следующие воп-
росы:

1. Порядок возмещения и возврата НДС;
2. Льготное налогообложение в Московской области;
3. Порядок приема на работу приезжих с юго-востока 

Украины и других стран СНГ;
4. Присвоение почетного звания «Ветеран труда»;
5. Разное.
С докладами по этим темам выступят представители 

администрации СМР, Управления УФМС России по Мо-
сковской области по Солнечногорскому району, Управле-
ния социальной защиты населения и ИФНС по Солнечно-
горску Московской области.

В связи с этим подготовьте интересующие вас вопро-
сы в рамках вышеуказанной повестки дня.

В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ

ОФИЦИАЛЬНО

ВСТРЕЧА

ФОРУМ

СПОРТИВНОЕ 
БУДУЩЕЕ 

ТИМОНОВО
Глава Солнечногорского района Александр 
Якунин побывал в Тимоново. В ходе рабочей 
поездки обсуждались вопросы благоустройства, 
ЖКХ, реконструкции.

С жителями д. 4 по Тимоновскому шоссе глава райо-
на встречался летом. Очередной визит был посвящен 
контролю выполнения поручений руководителя муници-
пального образования. 

Выполнен ремонт одного подъезда, но акты работ 
не закрыты из-за низкого качества их выполнения. В 
рамках муниципального контракта 
демонтировано оборудование ава-
рийной детской игровой площадки. 
Отремонтировано дорожное полот-
но около жилого дома и у гаражей. 
В сентябре в рамках муниципаль-
ного контракта проведены работы 
по правке опор наружного осве-
щения, установлен щит уличного 
освещения с приборами учета.

Жители поблагодарили А.Яку-
нина за дорогу. А глава района дал 
поручение отсыпать обочину зем-
лей и щебнем, установить ограж-
дение, чтобы грязь с обочины на 
колесах не везли на дорогу.

По словам Александра Кругло-
ва, руководителя администрации 
городского поселения Солнечно-
горск, выполнить просьбу жителей 
о переносе автобусной остановки 
невозможно. Состоялось выездное 

совещание с участием представителей Мосавтодора, 
ГИБДД, инициативной группы. Для того чтобы обе-
спечить безопасность пешеходов, принято следующее 
решение: для снижения скорости движения транспорта 
сделать пешеходный тротуар, отбойник и искусственные 
дорожные неровности. Остановку нужно оставить на ме-
сте в целях безопасности пешеходов. 

Следующая остановка – около Дома офицеров 
«Тимоново». Здесь ведется реконструкция спортивного 
зала площадью 600 кв. м. Плановое окончание ремон-
та – август 2015 г.

Строители поменяли стеклопакеты, закрыли крышу, 
сделали отопление. Игорь Котов, генеральный директор 
ТЦ «Магистраль», сообщил, что все будет сделано в 
срок, «под ключ» – заходи и играй. 

Тренер-преподаватель клуба «Салют» Николай Чи-
няев предложил в день открытия спортзала провести 
матч с участием местных спортсменов. В первенстве 
Солнечногорского района по футболу приняли участие 
13 команд, в том числе две из Тимоново. Здесь более 

10 тыс. жителей, много молодежи. Зал, в котором прово-
дится реконструкция – чуть ли не единственный, где мо-
лодежь сможет заниматься. 

А.Якунин оценил работу строителей: уже сейчас 
видно, что сделано качественно! Глава района принял 
приглашение принять участие в открытии зала и отме-
тил, что 1 сентября 2015 г. откроется и ФОК «Олимп».

Спортивная тема, по сути, стала основной в процес-
се рабочей поездки. Глава района осмотрел новую дет-

скую площадку у д. 35, прошел по 
стадиону и распорядился выпилить 
сухие деревья, которых в Тимоново 
более 400.

Затем А.Якунин осмотрел 
территорию, где разместится хок-
кейная площадка. Напомним: этот 
объект выиграли тимоновцы в 
конкурсе, проведенном фирмой 
«Нивея». Место очень удобное и 
красивое, но весь ландшафт пор-
тят гаражи-ракушки.

– 10 декабря состоится откры-
тие площадки, – сказал глава райо-
на. – Необходимо срочно убрать 
гаражи-ракушки, выпилить дере-
вья, провести благоустроительные 
работы. Земля не передана в му-
ниципальную собственность, рабо-
тать нужно активнее.

 С.АЛЕКСАНДРОВА, 
фото А.ЕВСЕЕВА

Глава Солнечногорского 
района Александр Якунин 
передал отделу 
Военного комиссариата 
Московской области 
по Солнечногорску и 
Солнечногорскому району три 
компьютера и встретился с 
коллективом.

Начальник отдела Андрей Нау-
мов, представляя своих сотрудников, 
пояснил, что многие из них работают 
здесь более 20 лет, отправили на 
службу не одно поколение солнечно-
горцев. Общая заслуга – 2-е место по 
Московской области, которое уверен-
но занял наш отдел по итогам прове-
дения весеннего призыва.

А.Якунин рассказал собравшимся о 
главных задачах, которые предстоит ре-
шить администрации района в 2015 г. Это, 

во-первых, наведение порядка на террито-
рии района. Пока – силами сотрудников ад-
министраций района и поселений, жителей 
на субботниках. А с 1 января уборка будет 
производиться системно, деньги на эти 
цели в бюджет заложены. Есть проблема и 
с управляющими компаниями (УК). В горо-
де выборы прошли, назначен руководитель 

администрации, вскоре 
начнется работа по лицен-
зированию УК. Кроме того, 
в 2015 г. за счет бюджет-
ных средств будет менять-
ся освещение в городе.

Отвечая на вопросы, 
глава района сказал также, 
что в 2015 г. продолжится 
реализация программы по 
благоустройству дворов, 
будут решаться вопросы 
по передаче военных го-
родков в муниципальную 
собственность. 

 С.В., фото автора

Мы уже сообщали о том, что городской 
парк им. Крупской стал участником 
профильной программы губернатора 
Московской области.

Общая сумма, выделенная на благоустро-
ительные работы, составляет 20 млн руб. – по 
50% из бюджета области и городского поселе-
ния Солнечногорск.

Директор парка Сергей Митряшин рас-
сказал, что разработка проекта, сметной до-
кументации, экспертиза, конкурсные процеду-
ры – все это уже история. Сейчас работы идут 
полным ходом. 

Создается детский деревянный городок с 
избушкой на курьих ножках, качелями для ма-
лышей и ребят постарше, интересной фигурой – 
пирамидой, очень популярной среди детей.

Прокладывается и тропиночно-дорожная 
сеть, которая в зависимости от времени года 
будет использоваться как велосипедная и 
лыжероллерная трассы. В планах – открыть 
прокат веломобилей, электросамокатов. Вос-
станавливаются старые пешеходные дорожки 
в нижней части парка, примыкающей к Ленин-
градскому шоссе, ими также смогут восполь-
зоваться спортсмены. И, конечно, все дорожки 
будут освещены, вдоль них установят лавочки 
и урны. К слову, лавочки и фонари будут такие 
же, как на набережной озера Сенеж.

На набережной продолжается обустрой-
ство аллеи любви и верности. Там сделан 
цветник, площадка выложена брусчаткой, что-
бы люди могли в любое время года, в любую 
погоду прийти на это место. Здесь же будут мо-
стик и смотровая площадка. Есть мечта, чтобы 
это место стало обязательным для посещения 
всеми молодоженами района. 

Все работы завершатся в ближайшие дни. 
Зимой будут эксплуатироваться детские пло-
щадки, дорожки. 

В перспективе предстоит освоить 2 га зем-
ли, которая вернулась в парк после решения 
суда, благоустроить территории, примыкаю-
щие к механическому заводу. Есть план соз-
дать там городок аттракционов. 

Интересно, что разработан проект по соз-
данию на всей территории парка системы ви-
деонаблюдения и wi-fi зоны. В онлайн режиме 
можно будет посмотреть в Интернете, что про-
исходит на территории парка. На реализацию 
проекта деньги в бюджет заложены.  

Весной любимый парк встретит нас обнов-
ленным, красивым, удобным!

 С.МАРКОВА, фото автора

Участники рынка производства 
и переработки молока могут 
рассчитывать на всестороннюю 
последовательную 
поддержку государства. Об 
этом заявил вице-премьер 
РФ Аркадий Дворкович 
на 1-м Международном 
агропромышленном молочном 
форуме, организованном 
правительством Московской 
области. 

«Инвесторы могут рассчиты-
вать на стабильный налоговый ре-
жим, объем поддержки сельского 
хозяйства сохранится, нужно искать 
новые механизмы поддержки АПК, 
которые при ограниченных ресур-
сах позволят добиться высоких ре-
зультатов», – уточнил заместитель 
председателя Правительства РФ 
А.Дворкович. 

По словам Дворковича, под-
программа поддержки молочной 
отрасли, разрабатываемая при уча-
стии ассоциаций молочной отрасли, 
заработает уже в следующем году. 
Один из механизмов, который будет 
предложен, – это возмещение части 
затрат при реализации инвестици-
онных проектов. При этом имею-
щиеся механизмы, как например, 
субсидирование процентных ставок, 
будут сохранены. 

В этом году государство возвратит все 
долги по инвестиционным кредитам, кото-
рые были накоплены. Также государство 
предлагает развивать механизм кредитных 

гарантий, при котором не менее 20% от 
общих средств гарантий будет выделяться 
на проекты в сельском хозяйстве. «Это не-
сколько миллиардов рублей, и ряд проектов, 
в том числе в Московской области, за счет 
этого могут быть реализованы», – отметил 
вице-премьер.

Губернатор Московской области Андрей 
Воробьев, в свою очередь, подчеркнул, что 
профессиональный диалог в рамках прово-
димого форума является возможностью обе-
спечить поддержку, перемены, лидерство 

тем, кто занимается технологиями в 
сельском хозяйстве. «Создав особые 
условия в отдельно взятом регионе, 
предложив особые формы поддержки 
молочным предприятиям, мы сможем 
обеспечить прорыв. Мы считаем, что 
самым новаторским, технологическим 
идеям – место в Подмосковье», – ска-
зал Воробьев.

Губернатор предложил встре-
чаться в рамках форума ежегодно, 
а также призвал участников форума 
создать дорожную карту поддержки 
предприятий производства и перера-
ботки молока. 

В первый день форума было под-
писано 6 соглашений о сотрудничестве 
в рамках реализации инвестиционных 
проектов между Министерством сель-
ского хозяйства и продовольствия и 
крупными предприятиями Московской 
области.

Всего в Подмосковье собрались 
800 делегатов 650 компаний из  Рос-
сии, Республики Беларусь, Франции, 
Польши, Болгарии, Нидерландов, 
Словении, Бельгии, Латвии, Индии и 
других стран. В работе форума принял 
участие заместитель главы Солнечно-
горского района Максим Нуждин.

 Подготовила С.В., 
фото А.ЕВСЕЕВА

ГОРОДСКОЙ ПАРК – 
ВСЕСЕЗОННЫЙ

А.ДВОРКОВИЧ: ГОСУДАРСТВО 
ПОДДЕРЖИВАЕТ РАЗВИТИЕ 

МОЛОЧНОЙ ОТРАСЛИ

ОТДЕЛУ ВОЕНКОМАТА – 
ТЕХНИЧЕСКОЕ ОСНАЩЕНИЕ



Бизнес, связанный с индустрией 
красоты, принято называть красивым. 
Именно такое дело основала в 2001 г. 
Светлана Уткина, открыв студию красо-
ты «Лик». В 2002 г. были созданы салон 
красоты «Натали» в мкрн Рекинцо и па-
рикмахерская «Ремар» около централь-
ного рынка (сегодня салон красоты «Об-
лик» в ТЦ «Волна») 

В красивом бизнесе Светланы Бори-
совны работает более 30 сотрудников. 
Сеть салонов красоты «Лик – Облик – 
Натали» оказывает широкий выбор са-
лонных услуг жителям города и района в 
парикмахерском, косметологи-
ческом, маникюрном и SPA на-
правлениях. Ценовая политика 
во всех трех салонах разная, 
от недорогих процедур до VIP-
уходов, что дает возможность 
выбрать клиентам любой цено-
вой сегмент услуг. 

Кроме того, при салоне красоты «Об-
лик» работает магазин, где продаются 
профессиональные парикмахерские ин-
струменты, средства для окрашивания и 
ухода за волосами, все для маникюра и 
прочее. 

– Светлана Борисовна, в 2001 г. 
аналогичных предприятий было не-
мало. Не страшно было открывать 
такой бизнес? Какие проблемы при-
шлось решать?

– На самом деле в 2001 году было 
не так много салонов красоты, и сами 
клиенты выстраивались в очередь к 
нам. В тот период основной проблемой 
были кадры. Специалисты, получившие 
подготовку в советское время – это пре-
красно обученные люди, но они не были 
в курсе развития рынка, новых техноло-
гий. Впрочем, так же, как и я. 

Для меня все было ново и неизвест-
но. Поэтому приходилось учиться самой 
и параллельно повышать квалификацию 
сотрудников. Сейчас же на работу при-
ходят хорошо обученные молодые спе-
циалисты, готовые работать по-новому.

На данный момент мы накопили 
большой опыт работы в сфере быто-
вых услуг, и наши профессиональные 

мастера в рамках семинаров и мастер-
классов делятся знаниями с молодыми 
сотрудниками наших салонов на базе 
парикмахерской «Облик». Мы пригла-
шаем также наших коллег из Солнечно-
горского и Клинского районов. 

– Обучение – важная составляю-

щая для вашего коллектива?

– Это обязательная составляющая. 

Все наши мастера два раза в год повы-

шают свою квалификацию, посещают 

семинары, чтобы быть в курсе всех но-

винок, сезонных коллекций и мировых 

трендов. Ежегодно посещают выставку 

«Интершарм профешнл», которая про-

ходит в «Крокус Экспо». Там широко 

представлены новинки в косметологии, 

ногтевом сервисе, парикмахерских услу-

гах. 

Мы работаем с такими марками, как 

«L`Oreal», «Matrix», «Shot», «Londa», 

российским брендом «Эстель». Мы всег-

да в курсе модных новинок и инноваци-

онных разработок. Неоднократно были 

участниками бизнес-форумов L`Oreal 

Professionnel и итальянской марки Shot 

(Испания, Мальта, Италия), на которых 

обсуждаются мировые и отечественные 

тенденции развития парикмахерско-

го искусства и «красивого бизнеса» в 

целом. 

– Какие проблемы существуют 

сейчас?

– Я считаю, что основная проблема 

на данный момент – это нездоровая кон-

куренция. Например, во многих странах 

существует планирование наличия пред-

приятий службы быта, торговли , школ 

и т.д. при строительстве новых домов 

и микрорайонов. И абсолютно каждый 

предприниматель может участвовать в 

тендере на открытие своего салона кра-

соты. 

Таким образом, каждый старается 

показать высокое качество оказывае-

мых услуг и выиграть тендер. В выигры-

ше все: люди получают качественное 

обслуживание, предприниматель – ста-

бильный доход, а государство – стабиль-

ные налоги. Я считаю, что это и есть здо-

ровая конкуренция.

– Чем отличается ваш бизнес от 

предприятий, оказывающих анало-

гичные услуги?

– Каждое предприятие имеет свою 

нишу. Мы существуем более 13 лет и 

многие клиенты остаются с нами все эти 

годы. Мы делали им укладки на свадьбы, 

стригли их маленьких детей, а теперь 

уже взрослые дети – наши клиенты. Мы 

с ними проживаем жизнь, вместе узнаем 

что-то новое, вместе развиваемся. 

Все мои сотрудники – это люди влю-

бленные в свою профессию. И если кли-

енты приходят к нам много лет, это зна-

чит, что они доверяют нам заботиться об 

их красоте! Ведь наша основная задача –

понять, что хотят клиенты и превысить 

их ожидания! А это залог того, что они 

вернутся к нам вновь и вновь. Кредит 

доверия – вот что отличает салоны со 

стажем от тех, которые только открыва-

ются.

Сегодня рынок настолько насыщен, 

спектр услуг так широк, что объять все 

просто нереально! Иногда бывает так, 

что сами клиенты рассказывают нам о 

новинках, например, на нашем сайте за-

дали вопрос: почему мы не делаем про-

цедуру ламинирования ресниц? Ресницы 

окрашиваются, становятся шелковисты-

ми, удлиняются. Интересная процедура. 

Теперь мы ее предлагаем в одном из на-

ших салонов. 

Я благодарна всем 

нашим клиентам, 

которые рас-

с п р а ш и в а ю т 

нас о новинках, 

а, бывает, де-

лают нам заме-

чания, которые 

нас благодарят 

и приходят 

к нам 

снова и снова! Только так можно разви-

ваться и оставаться многие годы в этом 

красивом и непростом бизнесе.

– Не так давно вы вступили в Не-

коммерческое партнерство «Про-

мышленники и предприниматели 

Солнечногорского района». Какие 

надежды связываете с этим бизнес-

сообществом, оправдались ли ваши 

ожидания?

– О том, что партнерство есть, я слы-

шала давно, но вступать не спешила, 

хотела узнать об этой организации. А 

через некоторое время я поняла, что со-

циальные программы в одиночку осуще-

ствить сложно. Если объединить усилия 

деловых людей, эффект будет больше. 

Поэтому я решила вступить в партнер-

ство. 

Я считаю, что партнерство может по-

мочь именно в реализации социальных 

программ. Например, у нас существует 

программа подарочных сертификатов, 

которые любой руководитель предприя-

тия может приобрести для поздравления 

своих сотрудников. Приобретая наши 

подарочные сертификаты, вы помога-

ете солнечногорскому Детскому реа-

билитационному центру «Незабудка», 

которому мы, в свою очередь, пере-

числяем 10% от стоимости.

Кроме того, на наши со-

брания приходят пред-

ставители администра-

ции района, налоговой 

инспекции, им всегда 

можно задать вопросы, 

идет живая беседа. Мы 

узнаем об изменениях в 

законодательстве, о том, 

как развивается город, ка-

кие его ждут перспективы.

– Что бы вы пожелали 

тем, кто сейчас собирается 

создать бизнес?

– Человек, в котором живет 

дух предпринимательства, рано 

или поздно приступит к активным 

действиям. Независимо от кризиса 

всегда будут люди, которые не толь-

ко успешно переживут это бедствие, 

но еще сумеют продвинуть свое дело, 

развить его. Не стоит бояться. Если вы 

чувствуете в себе силы заниматься биз-

несом – начинайте смело! Оптимисты 

обязательно достигают того, чего хотят!

Человеку всегда нужна поддержка, 

а НП «Промышленники и предприни-

матели Солнечногорского района» –

это еще и информационная помощь. 

Есть программы по поддержке средне-

го и малого бизнеса, о них я узнала на 

собрании партнерства. Меня это заин-

тересовало. Кстати, через НП можно 

представить свои идеи на обсуждение 

бизнес-сообщества и получить хороший 

совет или рекомендации, здесь могут 

дать старт перспективным проектам. 

С.ВАВАЕВА,

фото Е.ВЕНИДИКТОВ

КРАСИВЫЙ БИЗНЕС 
СВЕТЛАНЫ УТКИНОЙ
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ОБЗОР 

ИЗМЕНЕНИЙ

ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВА

информация за период 

с 5 по 17 ноября 2014г

Законопроекты, при-

нятые в третьем чтении:

№ 544267-6 о внесе-

нии изменения в статью 

388 части второй Налого-

вого кодекса Российской 

Федерации

Проектом федераль-

ного закона исключа-

ются из числа налого-

плательщиков лица, 

которым земельные 

участки, находящиеся в 

государственной или му-

ниципальной собствен-

ности, предоставлены на 

праве безвозмездного 

пользования.

КРАТКО
Достижение цели – дело не 
сиюминутное. Стремление к 
совершенству предполагает 
ежедневную кропотливую 
работу каждого коллектива, 
направление которой задает 
руководитель предприятия.

На этом пути трудно переоценить 

поддержку и понимание коллег. Все это 

традиционно присутствует в Некоммер-

ческом партнерстве «Промышленники и 

предприниматели Солнечногорского рай-

она». Более 60 руководителей, входящих 

в состав партнерства, принимают участие 

в собраниях, получают важную инфор-

мацию, делятся опытом, строят планы на 

будущее. Ряды бизнес-сообщества посто-

янно прирастают новыми партнерами, для 

каждого из которых процесс вступления 

– важное событие. Собственно, с их пред-

ставления традиционно начинается каж-

дое собрание НП.

Константин Василевский, и.о. дирек-

тора НП «Промышленники и предприни-

матели Солнечногорского района», под-

вел промежуточный итог деятельности 

партнерства за последний месяц:

– Завершился конкурс по программе 

развития малого и среднего предпринима-

тельства. Государственные гранты полу-

чили авторы трех бизнес-проектов, желаю 

им успешной реализации своих проектов! 

Ожидают поступления субсидий еще око-

ло десяти организаций, ведущих деятель-

ность в Солнечногорском районе.

Данная программа не пер-

вый год реализуется админи-

страцией района при поддержке 

нашего партнерства и является 

безусловным мотивирующим и 
поддерживающим механизмом 
для субъектов малого и среднего 
предпринимательства. Конечно, 
в складывающихся экономиче-
ских условиях субсидирование 
бизнеса не даст высоких эко-
номических результатов для 
района, но, во всяком случае, 
поможет поддержать «на плаву» 
и частично технически пере-
вооружить предприятия, а это 
действительно важно.

В середине ноября состоя-
лось расширенное заседание 
Совета НП. В формате свобод-
ной повестки собравшиеся об-
менялись мнениями о положении 
дел на ключевых предприятиях 
района в свете складывающих-
ся экономических обстоятельств 
в стране, о влиянии курса доллара и евро 
на деятельность организаций. 

Хорошее нововведение – приглашать 
на заседания Совета представителей 

руководства района, в этот раз на меро-

приятии присутствовал первый помощник 

главы Солнечногорского района Алексей 

Горбачев. 

П о з д р а в л я ю 
наших партнеров с 
их профессиональ-
ными праздниками: 
12 ноября прошел 
День работника 
Сбербанка, 19 ноя-
бря – День работни-
ка стекольной про-

мышленности. Пожелания коллективам 
Сбербанка и стекольного завода простые 
– процветания и уверенности в завтраш-
нем дне! 

В ближайших наших планах – прове-
дение очередного общего собрания НП, 
в рамках которого, кроме основной по-
вестки, будут представлены организации 
– претенденты на вступление в Союз про-
мышленников. Собрание состоится в се-
редине декабря, в данный момент ведется 
подготовка к этому событию.

Тема собственного обучения и раз-
вития в НП занимает достойное место в 
нашей работе, поэтому 10 декабря мы 
проводим коуч-сессию «От целей – к 
результатам» с приглашенным специа-
листом. А 26 ноября примем активное 
участие в семинаре, организованном Рос-
сийским агентством поддержки малого и 
среднего бизнеса при содействии адми-
нистрации Солнечногорского района на 
тему «Основы предпринимательской дея-
тельности и перспективы развития». Это 
мероприятие будет полезно студентам 
вузов, учащейся молодежи, начинающим 
предпринимателям. Отдельно приглашаю 
руководителей организаций, получивших 
бюджетные гранты!

СОЛНЕЧНОГОРСКИЙ
предпринимательВыпускается при поддержке НП «Промышленники и предприниматели 

Солнечногорского района»

БУДНИ 
БИЗНЕС-СООБЩЕСТВА
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С днем рождения Владимира Степановича Серегина,  председателя Со-
вета директоров НПО «Элас» (завод СЭМЗ); Сергея Александровича Чечуя, 
замгенерального директора ЗАО «Автотрейн»; Лёву Гнязовича Агабаляна, 
генерального директора сети супермаркетов «МЭТР вкуса»; Геннадия Михай-
ловича Таранова, генерального директора ООО «СМУТАРМ»; Ирину Бори-

совну Вальдгейм, директора ООО «АН «Мега-Балт»; 
Эльвиру Ивановну  Хухлину, генерального дирек-

тора ООО «Колл-Центр»; Ларису Юрьевну Су-
сенко, директора магазина мужской одежды 
«Бросфилл»; Инну  Владимировну Жаро-
ву, директора производсвенной компании 
«Мастер-окна». 

Желаем всего самого прекрасного в жиз-
ни: отличного настроения, счастья, любви, бла-

гополучия, новых свершений и успехов во всех 
начинаниях.

ПОЗДРАВЛЯЕМ!

у
Эльви

то

го
начина

ООО «Издательский дом «41»

26 ноября, 19.00
Концерт Ольги Кормухиной
Программа «Падаю в небо». 12+

28 ноября, 19.00
Цирк на льду Юрия Никулина. 6+

29 ноября, 12.00 
Спектакль для детей «Чиполлино». 3+

В кассе КЦ «Зеленоград» Вы можете 
приобрести абонемент на концерты 
(7 концертов) Московского Государ-
ственного Симфонического оркестра 
для детей и юношества. Стоимость 
1000 рублей.
Художественный руководитель и главный 
дирижер лауреат Премии города Москвы, 
заслуженный артист России Дмитрий 
Орлов.

В кассе КЦ «Зеленоград» открыта 
продажа билетов на новогодние 
елки – музыкальное представление 
с приключениями, превращениями, 
встречей с Дедом Морозом, Снегуроч-
кой и любимыми сказочными героями.
Возможно групповое бронирование.

Афиша
Репертуар 
на ноябрь 2014

дкзеленоград.рфдкзеленоград.рф

Подробная информация обо всех мероприятиях и
бронировании билетов на сайте: dkzelenograd.ru

КЦ «Зеленоград» продолжает набор 
в творческие коллективы и студии 
на сезон 2014/2015 гг. Запись по 
телефонам: 8-499-
734-3171, 
8-985-255-2559.  
Подробности на на-
шем сайте в разделе 
«Коллективы». 

Ищите оригинальный подарок? 
Обратите внимание на посуду из оникса.  Посуда из 

оникса поможет подчеркнуть изысканность интерьера. В ней 
привычные блюда покажутся всуснее, а каждодневный при-
ем пищи превратится в праздник! Посуда из оникса завора-
живает игрой замысловатых естественных узоров.

Самыми популярными на данный момент являются по-
дарочные наборы фужеров под бренди и под шампанское. 
Такие наборы могут служить великолепным подарком как 
для женщин, так и для мужчин. Любая девушка обрадуется 

декоративной тарелке или набору фужеров. Пара фужеров 
из белого оникса станут красивым знаком внимания женщи-
не.

Для мужчины лучше выбрать графин с набором рюмок 
или разнообразные фужеры. Оникс является одной из раз-
новидностей агата. Окраска минералов бывает от темно-
зеленой до светло-зеленой. Отличительной чертой оникса 
являются параллельные полоски красного, белого, бурого, 

черного цветов. Считается, что чем полосы тоньше, тем боль-
шую ценность имеет камень. В отличие от других ага-
тов слои оникса контрастны по цвету.

Ранее оникс  называли камнем ораторов, во 
время процессов его клали под язык, чтобы по-
разить собравшихся красноречием. Излучение 
оникса полезно для нормализации пищеваре-
ния.  Оникс может вывести человека из  де-
прессий, избавить от бессонницы и хронической 
усталости.  Он считается атрибутом мужской 
власти, усиливая качества лидера. Вода, которая настаи-

валась на ониксе,  снижает аппетит. Помимо декоративной 
посуды из натурального камня у нас вы также 

сможете приобрести сувениры и другие из-
делия из оникса. 

В продаже украшения из натурально-
го камня по 100 руб.

Ждем вас ежедневно с 10.00 до 
20.00 по адресу:

Солнечногорск,  ул. Тельнова, 3/2, 
ТРЦ «Альянс», 2-й этаж, пав. 204

тоньше, тем боль-
ругих ага-

ов, во о
ы по-
ние

аре-
де-
ской 

жской 
которая настаи-

валась на ониксе,  сниж
посуды из 

сможете
делия и

В
го ка

Ж
20.00

Со
ТРЦ «А

Посуда из оникса
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РАБОТА И УЧЕБА

ЗООМИР

КУПЛЮ
КВАРТИРУ

Квартиру.  ■ *8-499-733-3497 

Комнату.  ■ *8-499-733-3497

Комнату, квартиру. ■  Возможен 
срочный выкуп. *8-499-729-3001

ДОМ, ДАЧУ, УЧАСТОК

Дачу, дом, коттедж, участок ■ . 
Возможен срочный выкуп. *8-499-
729-3003

Дом, уч-к, дачу.  ■ *8-499-733-2101

Дом, уч-к, дачу.  ■ *8-499-733-9211
МАШИНУ

Автомобиль! ■  Можно битый. 
*8-903-136-0530

Авто ■ . *8-903-726-0456

Авто себе ■ . *8-916-886-1555

Автосервис Зелен. покупаем  ■
и продаем, ремонтируем любые 
модели ВАЗ, ГАЗ, ГАЗель, иномарки, 
б/у и битые, подержанные. *8-985-768-
1478, 8-985-353-6050

ПРОДАМ
КВАРТИРУ

2-к. кв.  ■ ул. Красная, 3,5 млн. 
*8-905-501-8171

2-к. кв. ■  Ржавки, 1/9, своб., 3750 т.р. 
*8-903-211-9505

ДОМ, ДАЧУ, УЧАСТОК

Земельный участок 12 сот. в  ■
СНТ « Аист-1»  по Рогачевскому ш. 
(поворот налево у д. Федоровки), 
эл-во, вода. *8-910-480-0120

Участок 15 сот. ■  в п. Новозавидово 
с деревенским домом. *8-495-994-
1316, 8-903-138-4166 

РАЗНОЕ

Продам дрова ■  (береза). *8-926-
883-3770, 8-915-313-6388

Продам мед-2014  ■ (весенние 
медоносы), 3-л банка 1200 р. *8-926-
99-33-612

Продам тренажер  ■ универсальный 
на все группы мышц. *8-909-154-9591

СДАМ

В аренду нежилое помещение  ■
120 кв. м на длит. срок, ул. Красная, 
58. *8-903-593-0029

Отдельное торговое помеще- ■
ние 140 кв. м, 2-й этаж, ТЦ « Вега» за 
к-ром « Сенеж». *8-916-173-7766

 Помещения в аренду,  ■ различ-
ные площади. *64-6390

ЖИВОТНЫЕ

Отдам очаровательных котят ■  в 
добрые руки. *8-926-156-3355

ТРЕБУЮТСЯ

Агенты по недвижимости ■ . 
*8-926-917-8783

Автослесарь ■ , водитель кат. Д. 
*8-499-343-2013

Автоэлектрики ■ , стаж не менее 5 
лет. 8-985-383-2714

Активные пенсионеры и общи- ■
тельные домохозяйки, график 5/2, 
3-4 ч/день. *8-916-547-7372

Водитель ■  срочно со своим микро-
автобусом более 15 мест. *8-926-883-
3770, 8-915-313-6388

Водитель-помощник для инва- ■
лида, без в/п, до 35 лет. *8-495-768-
6089, резюме 7686089@mail.ru

Врач-ортопед ■ . *8-926-186-2827

ЖУРНАЛИСТ ДЛЯ ВЕ- ■
ДЕНИЯ САЙТА. Резюме при-
сылать: sekretarnews41@gmail.
com, reclamanews41@gmail.com, 
Kutyrevatatiana@gmail.com. *499-735-
2271, 499-734-9490 

Зел. бил. клуб, корп. 617а,  ■ бар-
мены, офиц., повара, маркеры. 
*734-1084, 739-5031 зв. с 11.00 по 
17.00, кроме сб, вс 

Инструктор ■  в автошколу с личным 
авто *8-495-792-7400

В кафе « Гранат»  требуются  ■
ОФИЦИАНТЫ, кальянщик. *8-965-
218-5878

Пом. руководителя-секретарь ■  
до 40 л., в/о, от 45 т.р. Резюме: 
7686089@mail.ru

Проводится набор персонала  ■
без опыта работы для бесплатного 
обучения специальностям: бармен, 
официант, маркер. С последующим 
распределением на конкурсной основе 
в новый клуб, тел. *8-499-734-1084 с 
11.00 до 17.00 кроме сб, вс

Пр-ц бижутерии, ■  ТЦ «Солнеч-
ный», 2/2, 10.00-22.00, з/п фикс. + %. 
*8-967-228-9922

Работа для вас ■ . *8-926-854-2720

Разнорабочий ■  на базу отдыха с 
проживанием, без в/п, *8-926-156-3355 

Сотрудники в аптеку (фар- ■
мацевт и провизор) и медцентр 
(медсестра), в Поварово. *8-903-
2749706

Сторож на дачу ■  с прожив., можно 
семья пенс., славяне, без в/п, з/п от 10 
т.р. *8-985-699-2926

УСЛУГИ

Абсолютно все грузоперевоз- ■
ки. Переезды. Грузчики. Пианино. 
*8-916-113-0200, 8-903-629-1600, 
8-926-188-5267

Аргон. ■  *8-985-345-0404

Вывоз мусора. 8-27 м. куб.  ■
*495-971-0813

Грузовые перевозки ■  ГАЗель-
будка (Москва, МО) цены низкие, 
пассажирские перевозки (микроавто-
бус 19 мест). 
*8-926-883-3770, 8-915-313-6388

Доставка. ■  Песок, ПГС, щебень, 
гравий, торф, навоз, чернозем, булыж-
ник, крошка. ЗИЛ 4-6 м  КамАЗ 7-15 
м  Экскаватор-погрузчик CAT. Вывоз 
мусора. *8-926-320-3581

Заборы, отмостки, площадки. ■  
*8-916-8178632

Клопы, тараканы, грызуны. ■  
*8-926-092-1147

Настройка пианино. ■  *8-910-
465-9266

Плиточник, сантехник ■ . *8-926-
285-0350

Русский язык ■ . *64-5392, 8-915-
294-7497

Ремонт, окраска авто ■ . 8-985-
345-0404

Рем. стир. и п/моечн. маш ■ . 
*8-985-251-0573

Удаление вмятин ■ . *8-985-345-
0990

  ■ Фундамент. Ремонт и восста-
новление. *8-916-8178632

 Эвакуатор 24 ч. * ■ 8-909-910-2770

 Эвакуатор 24 ч. ■  *8-495-723-4839
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СЕМИНАР

Уважаемые коллеги!
Отдел поддержки малого и среднего предпринимательства и сельского хозяй-

ства администрации Солнечногорского муниципального района Московской обла-
сти информирует о том, что 26 ноября 2014 г. в 10.00 в зале заседаний администра-
ции Солнечногорского района по адресу: Московская область, Солнечногорск, ул. 
Банковская, д. 2, состоится  информационно-образовательный семинар  «Основы 
предпринимательской деятельности и перспективы развития». Мероприятие про-
водит Российское агентство поддержки малого и среднего бизнеса при поддержке 
администрации Солнечногорского муниципального района Московской области.

В семинаре, кроме представителей администрации Солнечногорского района 
и  Российского агентства поддержки малого и среднего бизнеса, примут участие 
представители Инспекции Федеральной налоговой службы, солнечногорские пред-
приниматели. 

Прошу вас принять участие и пригласить к участию (обеспечить участие) в ме-
роприятии начинающих предпринимателей, студентов вузов, учащуюся молодежь, 
безработных до 30 лет.

 К.ВАСИЛЕВСКИЙ, и.о. директора НП
 «Промышленники и предприниматели Солнечногорского района»

НЕКОММЕРЧЕСКОЕ 
ПАРТНЕРСТВО «ПРО-
МЫШЛЕННИКИ И ПРЕД-
ПРИНИМАТЕЛИ СОЛНЕЧ-
НОГОРСКОГО РАЙОНА»

Солпром.рф

НОВОГОДНИЙ 
НАРЯД ДЛЯ 

СОЛНЕЧНОГОРСКА
Управление рекламы администрации 
Солнечногорского муниципального 
района и представители 
администрации городского поселения 
Солнечногорск  разработали 
концепцию праздничного и тематического 
оформления города к предстоящему 
Новому году. 

В ближайшее время среди коммерческих струк-
тур будет проведен аукцион на право украшения 
городского поселения.

По словам заместителя главы Солнечногор-
ского района Натальи Тамбовой, курирующей 
подготовку к праздникам, Солнечногорье всегда 
отличалось умением на самом высоком уровне ор-
ганизовать и провести праздничные дни. Этот год 
не должен стать исключением, и жители района 
обязательно увидят Солнечногорск праздничным 
и нарядным.

Районная и городская администрации выра-
жают уверенность, что  предприниматели примут 
самое активное участие в оформлении города и в 
преддверии праздника украсят свои здания и тер-
ритории.

АКТУАЛЬНОФЕСТИВАЛЬ

15 ноября Солнечногорск принимал гостей из 
37 муниципальных образований Подмосковья: в 
ДК «Выстрел» прошел конкурс эстрадной песни 
в рамках областного фестиваля детского и 
юношеского художественного и технического 
творчества «Юные таланты Московии», 
учрежденного Министерством образования 
Московской области. 

Организаторы – ГБОУДОД МО «Центр развития твор-
чества детей и юношества» и наш ДДТ «Буревестник».

Татьяна Ивановна Соколова, заведующая от-
делом организации и координации мероприятий 
художественно-эстетической направленности Центра, 
рассказала что в рамках фестиваля проводится более 
45 конкурсов, и первыми соревнуются вокальные ан-
самбли и вокалисты. 

Фестиваль этого года проходит под лозунгом «По-
колению победителей посвящается», он посвящен трем 
знаменательным датам – 70-летию Победы в Великой 
Отечественной войне 1941-1945 гг., 100-летию начала 
Первой мировой войны и 85-летию образования Мо-
сковской области. 

Конкурсы фестиваля традиционно проводятся на 
базе муниципальных образований Подмосковья. Об-
ластной центр сотрудничает с ДДТ «Буревестник».

– Здесь работают замечательные педагоги, адми-
нистрация, – говорит Т.Соколова. – Это всегда радушие 
и гостеприимство.

– Татьяна Ивановна, кто входит в состав жюри?
– В жюри входят профессионалы по данному на-

правлению. Сегодня в составе жюри три вокалиста, по-
бедители и лауреаты международных и всероссийских 

конкурсов, а также педагоги, у которых есть свои 
вокальные студии. Председатель жюри – режис-
сер областного Центра развития творчества детей 
и юношества Людмила Рязанцева. Жюри подво-
дит итоги в номинациях «Ансамбли», «Солисты». 

Директор ДДТ «Буревестник» Владимир Фи-
лимонов рассказал о том, что фестиваль «Юные 
таланты Московии» Министерство образования 
проводит более 10 лет.

– Сегодня у нас конкурс эстрадной песни, а в рамках 
фестиваля соревнуются и танцевальные коллективы, и те-
атральные, и по прикладному творчеству, – уточняет Вла-

димир Викторович. – Мы 
постоянно представляем 
наш район на различных 
конкурсах. Наверняка мно-
гие помнят наших воспи-
танников Сашу Рыбакова, 
Эдика Саакяна, которые 
выступали на фестивале. 
Радует, что четверо наших 
ребят продолжили учебу 
в музыкальных училищах, 
институтах.

В прошлом году ДДТ «Буревестник» принимал об-
ластной хореографический конкурс. У Дома детского твор-
чества теперь четыре адреса: в Смирновке, Толстяково, на 

ул. Красной и в ДК «Выстрел» Солнечногорска. 
Областной конкурс эстрадной песни открыл 

Иван Малахов, председатель районного Комитета 
по культуре. Он приветствовал гостей от имени 
главы района, пожелал участникам удачи.

В общей сложности в конкурсе приняли уча-
стие 375 юных артистов из 37 муниципальных об-
разований области. От Солнечногорского района 
выступили юные артисты ДДТ «Буревестник», 
ДДТ «Ритм», Тимоновской школы. 

Гран-при присужден вокальной студии 
«Соло» (Волоколамский район). Звание «Дипло-
мант II степени» присвоено музыкальному кол-
лективу «Вдохновение» (ДДТ «Буревестник», рук. 
С.Кравченко), Елизавете Фомкиной (ДДТ «Ритм», 
рук. А.Керкин), Анастасии Куликовской (Тимонов-
ская школа, рук. О.Башковская). Звание «Лауреат 
I степени» присуждено Кристине Глебовой (ДДТ 
«Буревестник», рук. С.Кравченко).

Поздравляем всех ребят с победами! 

 С.ВАЛЕНТИНОВА, фото автора

«ЮНЫЕ ТАЛАНТЫ МОСКОВИИ»

Узнайте Узнайте 
первыми!первыми!

www.id41.ruru

CВЕЖИЕ
НОВОСТИ!И!!
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